



**DRIFTER GT RADIAL, ALLEN YONG
TAMPIL MEMUKAU DI PERTAMINA
FASTRON ELITE SHOWCASE 2023**

**SKUAT DRIFT GT RADIAL
MENCURI PERHATIAN
DI KEJUARAAN
NASIONAL IDC
KEMAYORAN DENGAN
PERFORMA
MENGESANKAN**

**GT RADIAL
MENDUKUNG KEGIATAN
KOMUNITAS MOBIL**



DRIFTER GT RADIAL, ALLEN YONG TAMPIL MEMUKAU DI PERTAMINA FASTRON ELITE SHOWCASE 2023

Setelah vakum selama 3 tahun, Pertamina Fastron Elite Showcase digelar pada tanggal 4-5 Februari 2023, menarik para pecinta mobil dari seluruh penjuru ke Hall 9-10 di Indonesia Convention Center (ICE) di BSD, Tangerang. Lebih dari 275 mobil modifikasi dan 32 tenant hadir, menjadikannya acara yang wajib dikunjungi bagi penggemar industri otomotif.

Di antara barisan mobil yang mengesankan adalah mobil drift Nissan Silvia S14, yang dipamerkan oleh drifter GT Radial Allen Yong. Didukung dengan mesin 2JZ GTE dan ban GT Radial Champiro SX2, performa Yong berhasil mencuri perhatian penonton dan memperlihatkan kemampuan luar biasa dari mobil dan ban. GT Radial memberikan dukungan penuh atas partisipasi Yong dalam acara tersebut, menunjukkan komitmen merek terhadap inovasi dan keunggulan dalam industri otomotif.



SKUAT DRIFT GT RADIAL MENCURI PERHATIAN DI KEJUARAAN NASIONAL IDC KEMAYORAN DENGAN PERFORMA MENGESANKAN

Indonesia Drift Championship (IDC) 2023, berlangsung di sirkuit JIExpo Kemayoran di Jakarta Pusat dari 24-26 Februari 2023. Acara yang sangat dinanti-nantikan ini menyatukan drifter terbaik negara, termasuk beberapa dari GT Radial.

Emmanuelle Amandio, drifter internasional GT Radial, menjadi penampil yang menonjol, meraih juara 1 di Kejuaraan Nasional kelas Pro 1 dan juara 3 di kelas umum. Sementara itu, drifter GT Radial Billy Anjewa meraih juara 1 di kelas umum, dan Rendy Hibbrizi juga berpartisipasi dalam kelas Pro 1 dan umum.



Ketiga drifter GT Radial menggunakan ban kompetisi terbaik yang tersedia, yaitu GT Radial SX2 dan GT Radial SX-R. GT Radial menunjukkan dukungan penuh bagi para pembalap yang luar biasa ini dengan menyediakan truk layanan penggantian ban GT Radial dan bantuan teknis, yang lebih lanjut menunjukkan komitmen merek terhadap keunggulan dalam industri otomotif.

Acara ini merupakan pertunjukan yang mendebarkan, menampilkan kemampuan mengemudi yang presisi dan kontrol yang ahli dari para drifter berbakat ini. Secara keseluruhan, ini adalah tampilan yang luar biasa dari keterampilan dan tekad, dan GT Radial bangga menjadi bagian dari acara tersebut. Dengan penampilan yang mengesankan seperti itu, jelas bahwa masa depan drifting di Indonesia ada di tangan yang sangat mumpuni.



GT RADIAL MENDUKUNG KEGIATAN KOMUNITAS MOBIL

GT Radial berdedikasi untuk memperkuat hubungan positif dengan komunitas otomotif di Indonesia, dan salah satu cara GT Radial menunjukkan dukungan adalah dengan mensponsori beberapa acara sepanjang tahun. Pada bulan Februari ini, GT Radial bangga mendukung Bekasi Raya Car Community (Bekray) saat mereka mengadakan Konferensi Umum Kedua pada tanggal 19 Februari di Blu Plaza, Bekasi.

GT Radial juga merasa terhormat untuk mensponsori Rapat Kerja Nasional Fortuner Owners Club Indonesia (FORCI) pada tanggal 25 Februari di Jakarta, yang diselenggarakan oleh FORCI. Melalui kemitraan ini, GT Radial bertujuan untuk memperkuat hubungan dengan komunitas otomotif dan menunjukkan komitmen kami untuk mendukung kegiatan positif mereka.